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第 1 回浜田市特別職報酬等審議会に係る質問・意見等（事前受付分） 

 

 

〔資料２〕令和元年度浜田市特別職報酬等審議会（冊子） 

 

頁 概要 意見等 

1 議会費 石見地域の他市の議会費に比べて高すぎるので、引き

下げる必要があるのではないでしょうか。 

11 議員年収 石見地域の他市の議員年収に比べて高すぎるので、引

き下げる必要があるのではないでしょうか。 

16・17 類似団体の

状況 

市長や副市長は類似団体の平均額とだいたい同じで

すが、議長、副議長、議員は 1 割以上低いのですが、議

員報酬を低く設定している理由はありますか。このこと

が特に若い世代の議員志望を阻害している要因になっ

ていないでしょうか。 

 

 

 

〔資料３〕通年会期制等について（参考資料） 

 

頁 概要 意見等 

－ 通年会期制 通年会期制により議会費が上昇したり、行政側が議会

対策に手を取られるなどにより執行の妨げにならない

のか。従前の会期制の方がよいと思う。 

 

資料４ 


